

**DRISSE** (*Ernest-Alexandre*), Sous-intendant (Binche, 15.9.1866-Boma, 21.4.1899). Fils d'Octave et de Leurquin, Marie.

Il termine ses humanités à Liège et entre alors à l'administration des Contributions. A vingt-neuf ans, il s'engage au service de l'É.I.C. en qualité de commis de 2<sup>m</sup>e classe. Embarqué à Anvers le 6 février 1896, il est à Boma le 28 et est envoyé dans le district du Stanley-Pool. Il arrive à Léopoldville le 10 avril. Au mois d'août, il tombe malade et doit revenir à Boma où il se rétablit assez rapidement et reste attaché à la direction de l'Intendance. Il est promu commis de 1<sup>re</sup> classe le 1<sup>er</sup> février 1897. En juin de la même année, il est chargé de diriger la musique de la Force publique que le Roi a fait venir à Bruxelles pour s'y produire à l'occasion de l'Exposition Universelle et rentre ainsi au pays le 27. Il repart en Afrique le 6 octobre pour être de nouveau attaché au service de l'Intendance et il est promu sous-intendant de 3<sup>e</sup> classe le 1<sup>er</sup> février 1898. Repris par la maladie l'année suivante, il y succombe. L'Étoile de Service venait de lui être attribuée.

21 mars 1951.  
A. Lacroix.

Registre matricule n° 1627. — *A nos héros coloniaux morts pour la civilisation*. Ligue du Souvenir congolais, Brux., 1931, p. 258.